

Gestione su creciente negocio con más efectividad en semanas

La solución de rápida implantación de SAP Business All-in-One permite a las empresas medianas de menor tamaño implementar una solución SAP Business All-in-One rápidamente con la máxima previsión y el mínimo riesgo. En estrecha colaboración con un partner de SAP, puede evaluar sus necesidades, seleccionar los procesos empresariales adecuados para su empresa y [poner su solución en funcionamiento en tan solo 12 semanas](#).*

Resumen

Mediante la solución de rápida implantación de SAP® Business All-in-One, puede beneficiarse de un control centralizado de sus finanzas y sus operaciones en tan solo unas semanas. Su partner de SAP le ayudará a poner estas soluciones en funcionamiento con un precio fijo y en un plazo de tiempo predecible. Este software largamente probado y preconfigurado basado en mejores prácticas empresariales ofrece funcionalidad empresarial esencial para fabricantes, distribuidores mayoristas y empresas de servicios, reduciendo el tiempo de implementación y el riesgo del proyecto. Y, lo que es aún mejor, a medida que su empresa se expande y sus necesidades cambian, puede ampliar directamente esta solución básica incorporando procesos empresariales adicionales.

Desafíos empresariales

- Implementación rápida de una solución integrada para la gestión de su empresa
- Previsión y control precisos de los costes y del alcance del proyecto
- Soluciones ampliables y adaptables para responder a nuevos requisitos y oportunidades

Características clave

- **Configuración online:** Identifica la funcionalidad y el coste total de la solución que mejor se adapta a sus necesidades
- **Alcance del proyecto y precio de la solución fijos:** Obtenga unos resultados predecibles con un riesgo menor
- **Guías de capacitación y de formación:** Proporcionan soporte para una adopción más rápida por parte de los empleados
- **Experiencia de los partners de SAP:** Benefíciense de una visión y una experiencia de gran valor

Beneficios empresariales

- **Cálculo del presupuesto y del alcance precisos** mediante herramientas automatizadas
- **Intervalo de tiempo hasta la obtención de valor menor** con un alcance del proyecto definido y una funcionalidad preconfigurada
- **Una inversión segura** basada en la aplicación SAP ERP largamente probada.
- **Rápida implementación** de la funcionalidad objetivo basada en mejores prácticas específicas para empresas de fabricación, de distribución mayorista y de servicios
- **Solución adaptable y ampliable** con soporte para múltiples países, idiomas y divisas

Para más información

Póngase en contacto con su representante de SAP o visite www.sap.com/spain/businessallinone.





www.sap.com/spain/contactsap

CMP21669 esES (13/01)

© 2013 SAP AG. Reservados todos los derechos.

SAP, R/3, SAP NetWeaver, Duet, PartnerEdge, ByDesign, SAP BusinessObjects Explorer, StreamWork, SAP HANA y otros productos y servicios de SAP mencionados aquí, así como sus respectivos logotipos, son marcas comerciales o marcas registradas de SAP AG en Alemania y en otros países.

Business Objects y el logotipo de Business Objects, BusinessObjects, Crystal Reports, Crystal Decisions, Web Intelligence, Xcelsius y otros productos y servicios de Business Objects mencionados, así como sus logotipos respectivos, son marcas comerciales o marcas registradas de Business Objects Software Ltd. Business Objects es una empresa de SAP.

Sybase y Adaptive Server, iAnywhere, Sybase 365, SQL Anywhere y otros productos y servicios de Sybase mencionados, así como sus logotipos respectivos, son marcas comerciales o marcas registradas de Sybase, Inc. Sybase es una empresa de SAP.

Crossgate, m@gic EDDY, B2B 360°, y B2B 360° Services son marcas registradas de Crossgate AG en Alemania y en otros países. Crossgate es una empresa de SAP.

Todos los demás nombres de productos y servicios mencionados son marcas comerciales de sus respectivas empresas. Los datos de este documento solo tienen carácter informativo. Las especificaciones de productos en cada país pueden ser diferentes.

Estos materiales pueden modificarse sin previo aviso. Estos materiales los proporciona SAP AG y sus empresas afiliadas ("SAP Group") con carácter informativo, sin representación ni garantía de ningún tipo y SAP Group no se hace responsable de los errores u omisiones en dichos materiales. Las únicas garantías para los productos y servicios de SAP Group son aquellas especificadas en las cláusulas expresas de garantía que acompañan a dichos productos y servicios, si las hubiera. Nada de lo que aparezca en este documento debe interpretarse como garantía adicional.

PRECONFIGURADA PARA UNA OBTENCIÓN DE VALOR MÁS RÁPIDA

Basándose en décadas de experiencia colaborando con empresas en expansión, SAP ha preconfigurado las funcionalidades más utilizadas para la gestión empresarial en la solución de rápida implantación de SAP® Business All-in-One. Si su organización es una mediana empresa de tamaño reducido y se dedica a la fabricación, a la oferta de servicios o a la distribución minorista, puede beneficiarse de una única solución integrada diseñada para ayudarle a gestionar y controlar los aspectos principales de su negocio, incluidas las finanzas, los recursos humanos, el aprovisionamiento, la cadena de suministro, la fabricación y el desarrollo de productos.

La solución de rápida implantación se ha diseñado para ayudarle a obtener un beneficio de su inversión con mayor rapidez. Incorpora contenido empresarial preconfigurado que proporciona soporte a los procesos empresariales para finanzas y operaciones con el fin de ayudarle a disfrutar de una rápida implementación y de una curva de aprendizaje más breve. La solución no solo incluye funcionalidad relevante para medianas empresas de tamaño reducido sino que además incorpora documentación completa y detallada para ayudarle en la implementación y en el mantenimiento de la solución. Una serie de guías para

la capacitación y la formación de los empleados le ayudan a acelerar el "ramp-up" y a simplificar la adopción en el ámbito de toda la empresa. Es posible completar una implementación en tan solo 12 semanas.*

MÁXIMA PREDICTIBILIDAD, MÍNIMO RIESGO

¿Cuánto cuesta realmente implementar la solución de rápida implantación de SAP Business All-in-One? Conozca la respuesta en pocos minutos gracias a nuestro configurador de soluciones online. Esta herramienta le permite calcular el coste total de su solución, incluido el software SAP y los servicios de implementación ofrecidos por un partner de SAP. Puede evaluar distintas opciones (incluida la funcionalidad de software), modificar el tamaño de su implementación y ajustar los parámetros hasta que los costes se adapten a su presupuesto. A continuación, puede ponerse en contacto con un partner de SAP, que le ofrecerá una demostración personalizada y analizará con usted su situación particular.

Una vez usted y su partner han establecido la configuración de la solución, el alcance del proyecto, los servicios de implementación y el precio son fijos. Su partner le guiará durante el proceso de compra y de implementación, proporcionándole un resultado predecible que minimiza el coste y los riesgos.

Además, una vez que su nueva solución de SAP Business All-in-One esté en funcionamiento, su partner de SAP puede continuar proporcionándole asistencia como su primer punto de contacto para el acceso a servicios y soporte.

LIBERTAD PARA CRECER

El hecho de que su solución de rápida implantación de SAP Business All-in-One se implemente con una funcionalidad preconfigurada no significa que su crecimiento esté limitado. Su solución le proporciona acceso a una aplicación de planificación de recursos empresariales lista para su uso. Además, usted puede adaptar y ampliar dicha solución para proporcionar soporte a otros procesos adicionales específicos del sector, a otros países, idiomas y divisas, según lo exijan las oportunidades empresariales. Puede ampliar su solución mediante soluciones de rápida implantación adicionales que ofrezcan la funcionalidad que su línea de negocio o los requisitos de su sector precisan.

La solución de rápida implantación de SAP Business All-in-One constituye la base para un crecimiento sin límites.

NOTA A PIE DE PÁGINA

* En la práctica, los precios, costes y resultados de la implementación pueden variar según los requisitos y necesidades específicos de cada cliente.



The Best-Run Businesses Run SAP™